

Dienstag, 23. Januar 2018 | Nr. 19 | 4. Woche

))) Ein Titel der FUNKE MEDIENGRUPPE

Preis 1.80 € | VE

Benefizkonzert mit Maria Kriegel



Der Arbeitskreis Jugend, in dem der Rotary Club und der Lions Club zusammenarbeiten, haben die Cellistin Maria Kliegel in die Kant-Aula geholt. Zusammen mit dem Pianisten Oliver Triendl trat sie bei einem Benefizkonzert auf.

"Maria Kliegel ist eine der weltbesten Cellistinnen", sagte David de Villiers vom Arbeitskreis Jugend, der alle zwei Jahre ein Konzert mit ihr veranstaltet.

Diesmal präsentierten sie und Triendl Musik aus drei Jahrhunderten. Die aufgeführten Stücke für Klavier und Violoncello stammen von den namhaften Komponisten Joseph Haydn, Frédéric Chopin, Francis Poulenc und von Guillaume Connesson.

FOTO: U. BANGERT